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《学校教育目標》 「かがやく瞳 伸びゆく子」

冬 を 乗 り 切 る

校 長 加賀谷 正人
冬休みが明け、学校には元気な子どもたちが帰ってきました。冬休み中は降雪

が少なく、雪遊びもあまりできなかったようです。１月１１日に予定されていた

通学路除雪作業は必要ありませんでしたが、まだまだ２月、地域の皆様には、子

どもたちが安全に登下校できるよう、可能な範囲で通学路の除雪等にご協力くだ

さいますようお願いいたします。今後の降雪状況に応じ、通学路の除雪作業を随

時行っていきたいと思いますので、何かお気付きの点がございましたら、学校に

連絡をお願いいたします。

古い話となりますが、４８豪雪を記憶している方も多いと思います。当時小学

校低学年の私は、腰まで雪に埋まりながら、上級生が雪をかき分けた後ろをつい

て歩き、ようやく学校（中町にあった旧校舎）に着いたら、先生方が通勤できず、

その日は早々と全校下校となりました。当時の先生方は、男鹿線を利用していた

方々も多く、きっと列車も止まっていたことでしょう。学校では、その大雪を利

用し、雪像づくり大会などが行われたことを記憶しています。教室には石炭スト

ーブがあり、学級に石炭係がいました。懐かしい思い出です。

現在の教室には石炭ストーブはありませんが、二酸化炭素濃度測定器が設置さ

れています。これはコロナ対策として教室の二酸化炭素濃度を測定し、教室の換

気を促し、密を防ぐためのものです。各教室では、少々冷たい風が入ってくるの

ですが窓を少し開け、換気をこまめに行っています。雪とコロナ・インフルエン

ザに負けず、この冬を元気に乗り切りたいものです。

～２月の主な行事予定～

１日(水) 校内なわとび記録会 １１日(土) 建国記念の日

(保護者参観なし) １５日(水) フッ化物洗口

フッ化物洗口 １６日(木) 代表委員会(最終)

２日(木) ＣＳ読み聞かせ(６年) ＡＬＴ訪問

ＡＬＴ訪問 １７日(金) 児童集会(運営委員会)

３日(金) 入学説明会・学用品販売 ＣＳ昔語りの会(1，2年)

新１年生体験入学 １９日(日) 市民スポーツ大会(綱引)

７日(火) 委員会活動(最終) ２２日(水) フッ化物洗口

８日(水) PTA 参観日・懇談・総合部会 ２３日(木) 天皇誕生日

学校保健委員会･フッ化物洗口 ２４日(金) 町内子ども会(３校時)

９日(木) ＡＬＴ訪問 ２７日(月) 職員会議
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新型コロナウィルス感染拡大防止のため、行事予定は変更になる場合もあります。



後期前半でがんばったことと、後期後半にがんばりたいこと
３年○組 ○○○○

ぼくが後期前半にがんばったことは、字の書き方です。ぼくは字がとてもきた
なかったので、字が上手になりたくて家庭学習やプリント学習でいっぱい練習
をしました。そしたら、どんどん字が上手になってきて、漢字テストで百点を取
れるようになりました、とてもうれしかったです。やっぱり練習をすればうまくな
ると実感しました。
後期後半にがんばりたいことは、なわとびです。後期後半には、なわとび大会

があります。１ 、２年生の時は、いつも２位でした。なので、今年こそは１位になり
たいと思います。練習をがんばってよい結果をのこしたいと思います。
もう一つがんばりたいことがあります。

それは２月のＰＴＡです。３年生の最後の
ＰＴＡなので、いつもよりきんちょうしそう
ですが、一生けん命がんばっているすが
たをお家の人にみてもらいたいと思いま
す。
そのほかのかだいにもしっかり取り組ん

で、４年生への進級のじゅんびをしていきた
いと思います。

冬休み明け集会（１月１６日）児童代表発表

【第５回男鹿潟上南秋書き初め展】

半紙の部

･金賞 ４年 ○○○○○

･銀賞 ２年 ○○ ○○

３年 ○○ ○○ ○○ ○○

４年 ○○ ○○ ○○ ○○

○○ ○○ ○○ ○○

○○ ○○

５年 ○○ ○○

６年 ○○ ○○ ○○ ○○

○○ ○○

･銅賞 ２年 ○○ ○○

３年 ○○ ○○

４年 ○○ ○○ ○○ ○○

５年 ○○ ○○

６年 ○○ ○○ ○○ ○○

【令和４年度わか杉チャレンジフェスティバル】
･小学校の部 優秀賞 ６年 ○○ ○○

【第 11 回小玉杯男鹿市交歓バスケットボール大会】
･小学校男子の部
第３位 船越男子ﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙｽﾎﾟｰﾂ少年団
･小学校女子の部
優 勝 船越女子ﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙｽﾎﾟｰﾂ少年団

【第 57 回秋田県小･中･高等学校児童生徒
理科研究発表会】

･「齋藤憲三・山﨑貞一賞」４年 ○○ ○○

第４回学校運営協議会

今年度最後の学校運営協議会が１月１９日に開催されました。伊藤智弘会長を
始め７名の委員の方々からご出席いただき、授業参観・今年度の学校評価・コミ
ュニティ･スクール活動の振り返りを行いました。来年度に向け、確かな学力の育
成・健康でたくましい子どもの育成・ふるさと教育の一層の充実について方向性
を確認しました。協議会終了後、鈴木雅彦男鹿市教育長、村井千鶴子教育総務課
長から来年度予定されている校舎改築についての説明がありました。改築により、
地域の学校としての機能がより高まることを期待しているところです。

【男鹿潟上南秋読書感想文コンクール】

優良賞 ４年 ○○ ○○

佳 作 ４年 ○○ ○○


